



Valora Monreal permanencia en Morena; PRD le abre puertas a candidatura

En conferencia de prensa desde Madrid, España, el diputado Santiago Creel anunció una propuesta para la creación de mesas de reconciliación en los 32 estados de la república mexicana



Créditos: Especial

MADRID, ESPAÑA, PARA LA SILLA ROTA.- El diputado Luis Espinosa Cházaro, del grupo parlamentario del Partido de la Revolución Democrática abrió las puertas del **PRD** al senador **Ricardo Monreal** como posible **candidato presidencial** rumbo a las elecciones del 2024, desde una conferencia de prensa realizada en la capital de **España**.



"Hemos hablado el senador Ricardo Monreal, me lo ha dicho, no debo ocultarlo, tenemos un diálogo franco; en el **PRD** tiene las puertas abiertas, hemos hablado con el senador Mancera, con Jesús Zambrano, y el proceso en el **PRD** debe iniciar ya", dijo el diputado Espinosa Cházaro.

El legislador también habló de **Santiago Creel**, presente en la mesa, como otro posible presidenciable.

Por su parte, el senador de Morena, **Ricardo Monreal**, aseguró que se encuentra en un proceso de valoración sobre su permanencia en el partido que fundó al lado del presidente Andrés Manuel López Obrador, sin embargo, aseguró que se trata de un tema que se discutirá en México, "Al diputado Cházaro, saludo con respeto su posición y vamos a, habíamos platicado, yo he platicado con todos los partidos, no debería avergonzarme de eso, no me hace menos, puedo platicar con un nivel de inteligencia con Santiago Creel, con miembros del PRI, o del PRD, no me hace un traidor y menos un mexicano que no esté con el presidente", dijo Monreal desde España.

"En las redes me dicen traidor, no tengo la piel sensible. Domina la voz de la descalificación y cuando prima eso tienes que pensar en la permanencia (en Morena). Eso lo discutiremos en México", agregó el senador.

"Si estoy indeciso o no, la política obliga a procesos, me precio de conocer los ritmos y los ritmos lo vamos a ir manejando."

Durante la conferencia de prensa desde España, el senador del Partido del Trabajo (PT) Benjamín Robles senador del PT, se refirió a Monreal: "No le preste oídos a la oposición, que trae la caballada muy flaca, por eso andan buscando desesperadamente a un candidato, así lo pensamos en la Ciudad de México y en todas las entidades", expuso.

Por su parte, el morenista contestó: "saludo el comentario de Benjamin, es respetuoso, él dice 'no escuches, no hagas caso', es un tema que vamos a discutir en México, yo siempre festejo posiciones como las de él, serenas, reflexivas, pero hay otras expresiones dentro de Morena que no piensan así".



Mesas de reconciliación

Por su parte, el presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, el panista Santiago Creel, aseguró que se hará una convocatoria a nivel nacional para realizar mesas de reconciliación a lo largo de los 32 estados de la república.

“Celebro que voces distintas a la oposición, como lo es la del senador Ricardo Monreal, quien ha planteado este proceso de reconciliación, inmediatamente le llamé por teléfono, le dije ‘vamos a vernos para comentar esta idea de reconciliación’, fue una plática larga y extensa, donde surge algo que va a ser fundamental para el futuro político del país”, comentó Creel sobre las mesas de diálogo.

El diputado del PAN detalló que se extenderán invitaciones a distintas personalidades de partidos y expresiones dentro de la pluralidad mexicana, “todas las voces, mujeres y hombres, antes de que termine el año”.

Monreal deja plantado a AMLO en marcha

La publicación de una caricatura política en las páginas de un periódico de circulación nacional en donde se puede ver a Ricardo Monreal en un avión con destino a España, motivo por el que según Monreal no asistirá a la marcha convocada por AMLO para este domingo 27 de noviembre, y el cual también incluye la frase “lo único que me perderé es el Frutsi y la torta”, provocó algunas risas y un comentario del coordinador morenista.

Al mencionar sobre dicho trabajo periodístico, Ricardo Monreal declaró entre sonrisas que lo único que se perderá por no estar en la marcha de este domingo será el “frutsi y la torta”, esto, durante la cátedra que imparte a alumnos de la maestría de Derecho de la UNAM, fue cuando comentó en tono de broma dicha sátira política.

A su vez, el senador también se dio tiempo de replicar la postura del presidente de la Comisión de Relaciones Exteriores en el Senado, Héctor Vasconcelos, por incumplir con su responsabilidad como legislador y con la Constitución al cancelar su participación en la reunión interparlamentaria México-España celebrada en Madrid, España este fin de semana con el fin de asistir a la marcha convocada por el presidente López Obrador.

<https://lasillarota.com/nacion/2022/11/26/valora-monreal-permanencia-en-morena-prd-le-abre-puertas-candidatura-403413.html>